

Montageanleitung für HP VELOTECHNIK Taschenhalter Rückenlehne

Verwendungszweck

Der HP VELOTECHNIK Taschenhalter für die Rückenlehne ermöglicht es, eine Fahrradtasche mit einem geeigneten Einhängesystem (z.B. von VAUDE oder ORTLIEB) an der Rückenlehne von ErgoMesh-Sitzen zu befestigen. Die maximale Zuladung am Taschenhalter beträgt 12 kg. Beachten Sie auch das zulässige Gesamtgewicht des Gesamtfahrzeuges von 180 kg.

Inhalt

- 1 Halterahmen
- 2 obere Klemmen (2-teilig) mit Schrauben
- 1 untere Klemme (2-teilig) mit Schrauben
- 1 Klemmhülse für ErgoMesh-Premium-Sitze (2-teilig)

Montage

Die Montage kann vom Benutzer vorgenommen werden. Stellen Sie sicher, dass der nach hinten zeigende Teil der Rückenlehne des Sitzes gut zugänglich ist. Der Sitz muss zur Montage des Taschenhalters nicht abgenommen werden.

1. Entfernen Sie die Schrauben aus den beiden kurzen Klemmschellen.
2. Nehmen Sie das Unterteil (Teil mit Gewinden) einer kurzen Klemmschelle in die Hand und hängen Sie den Halterahmen in das kleine Halbrund ein.



3. Halten Sie es mit dem großen Halbrund von unten an das obere Querrohr des Sitzes.
4. Legen Sie das Oberteil der kurzen Klemmschelle von oben auf das Unterteil auf.



5. Schrauben Sie die zugehörigen Schrauben lose in die Klemmschelle ein.



6. Gehen Sie analog mit der zweiten kurzen Klemmschelle vor.
7. Richten Sie die beiden Klemmschellen symmetrisch zur Mitte des Sitzes aus und verschieben Sie den Halterahmen so, dass er symmetrisch zur Rückenlehne sitzt. Die Klemmschellen sollten ca. 10 mm vom Beginn der Biegung entfernt sitzen.



8. Ziehen Sie die Schrauben der Klemmschellen leicht an.
9. Halten Sie das Unterteil der großen Klemmschelle gegen den Halterahmen und das mittlere Querrohr des Sitzes. Beim ErgoMesh-Premium-Sitz muss vorher eine Hälfte der Klemmhülse in das große Halbrund des Unterteils eingelegt werden. Das große Halbrund liegt am Querrohr des Sitzes, das kleine Halbrund am Halterahmen. Desweiteren kann es beim ErgoMesh-Premium Sitz notwendig sein, den oberen Sitzschnellspanner zu lösen, die Sitzlehne leicht nach vorn zu klappen und das Sitzblech nach unten zu schwenken.



10. Legen Sie das Oberteil der langen Klemmschelle von oben auf das Unterteil auf. Beim ErgoMesh-Premium-Sitz muss vorher die andere Hälfte der Klemmhülse in das große Halbrund des Oberteils eingelegt werden.



11. Schrauben Sie die zugehörigen Schrauben lose in die Klemmschelle ein.



12. Richten Sie die Klemmschelle symmetrisch zur Mitte des Sitzes aus.

13. Die Höhe und Position des Halterahmens können Sie durch Verdrehen der Klemmschellen auf den Querrohren des Sitzes beeinflussen.



14. Ziehen Sie alle Klemmschrauben mit 7–9 Nm fest.

Assembly instructions for HP VELOTECHNIK bag holder for seat back

Intended use

The HP VELOTECHNIK bag holder for seat back allows to mount a bicycle bag with clip system (e.g. VAUDE or ORTLIEB) to the seat back of ErgoMesh seats. The maximum load on the bag holder is 12 kg. Also observe the maximum total weight of the vehicle of 180 kg.

Content

- 1 frame
- 2 upper clamps (2-piece) with screws
- 1 lower clamp (2-piece) with screws
- 1 clamping sleeve for ErgoMesh-Premium seats (2-piece)

Assembly

The assembly can be carried out by the end user. Make sure the rear-facing part of the seat back is easily accessible. It is not necessary to take off the seat to fit the bag holder.

1. Remove the screws from both short clamps.
2. Hold the underpart (with threads) of a short clamp in one hand and hang the frame in the small half-round.
3. Hold the clamp with the big half-round from below against the upper crosstube of the seat frame.



4. Place the upper part of the short clamp on the lower part from above.



5. Screw the belonging screws loosely into the clamp.



6. Proceed in the same way with the second short clamp.
7. Align both clamps symmetrically to the center of the seat and place the frame in symmetry to the seat back. The clamps shall be positioned approx. 10 mm from the start of the bends.



8. Tighten the screws of the clamps gently.
9. Hold the underpart of the long clamp against the frame and the middle crosstube of the seat. The large half-round goes for the seatframe, the small half-round goes for the bagholder frame. Prior to this, for ErgoMesh-Premium seats one half of the clamping sleeve must be positioned in the large half-round of the clamp underpart. Furthermore, it can be necessary to open the upper seat quick release, put forward the seat back for some degrees, and to turn the seat connection sheet downwards.



10. Place the upper part of the long clamp on the lower part from above. Prior to this, for ErgoMesh-Premium seats the other half of the clamping sleeve must be positioned in the large half-round of the clamp upper part.



11. Screw the belonging screws loosely into the clamp.



12. Align the clamp centered to the seat.

13. The height and position of the bagholder frame can be adjusted by turning the clamps around the seat frame crosstubes.



14. Tighten all screws with 7–9 Nm.